

**Vereinbarung über den Beitritt als Kommanditist
(Beitrittsvereinbarung)**

zur

Health Innovations Invest GmbH & Co. KG III

(„Gesellschaft“)

zwischen

1. der **G4B Hannover Invest Management GmbH**, AG
Frankfurt am Main HRB 124296, Hanauer Landstraße 328-
330, 60314 Frankfurt am Main, vertreten durch den
einzelvertretungsberechtigten und von den
Beschränkungen des § 181 BGB befreiten Geschäftsführer
Dr. Patrick Pfeffer,

- „Komplementärin“ -

diese handelnd sowohl im eigenen Namen als persönlich
haftende Gesellschafterin als auch – aufgrund der ihr im
Gesellschaftsvertrag, dort § 3 Abs. 3, eingeräumten
Befugnis – im Namen aller Kommanditisten der
Gesellschaft,

und

2. Mr. Simon Molitor, geboren am 1996-08-11, wohnhaft in
35794, Probbach, Zur Kapelle 10 , Germany.

- „Beitretender“ -

§ 1

Beitritt, Pflichteinlage, Hafteinlage

(1) Der Beitretende tritt der Gesellschaft als Kommanditist
mit einer Einlage in Höhe von 33499.665 (in Worten: EUR
dreiunddreißigtausendvierhundertundneunzig)
bei, wovon ein Betrag in Höhe von 33.333 (in Worten: EUR
undneundreißig) als Pflichteinlage im Sinne des
Gesellschaftsvertrages gilt und der verbleibende
Restbetrag als Zuzahlung auf das gesamthänderisch
gebundene Rücklagenkonto vereinbart wird. Der Betrag der
Pflichteinlage entspricht der in das Handelsregister
einzutragenden Hafteinlage.

(2) Die Pflichteinlage ist auf das Festkapitalkonto des
Beitretenden gemäß § 4 Abs. 2 des Gesellschaftsvertrags
und der übersteigende Betrag auf das gesamthänderisch
gebundene Rücklagenkonto gemäß § 4 Abs. 4 des
Gesellschaftsvertrags zu verbuchen. Die Pflichteinlage ist
für die Bestimmung der Gesellschafterrechte (insbesondere
im Hinblick auf das Stimmrecht in der
Gesellschafterversammlung, die Gewinnverteilung und die
Verteilung eines etwaigen Liquidationserlöses) maßgeblich.

**Agreement to join as a limited partner (subscription
agreement)**

to

Health Innovations Invest GmbH & Co KG III

(“Company”)

between

1. **G4B Hannover Invest Management GmbH**, AG
Frankfurt am Main HRB 124296, Hanauer Landstraße 328-
330, 60314 Frankfurt am Main, represented by its managing
director, Dr. Patrick Pfeffer, who has sole power of
representation and are exempt from the restrictions of § 181
BGB,

- "General Partner" -

acting both in its own name as general partner and – on the
basis of the authority granted to it in the partnership
agreement, there § 3 par. 3 – on behalf of all limited
partners of the Company,

and

2. Mr. Simon Molitor, born on 1996-08-11, resident in 35794,
Probbach, Zur Kapelle 10 , Germany.

- "Subscriber" -

§ 1

**Subscription, mandatory contribution, liable
contribution**

(1) The Subscriber shall join the partnership as a limited
partner with a contribution of 33499.665 (in words: EUR
three hundred thirty four million nine hundred ninety
thousand six hundred sixty five), of which an amount of
33.333 (in words: EUR) shall be deemed to be a mandatory
contribution within the meaning of the partnership
agreement and the remaining amount shall be deemed to
be an additional cash payment into the company's general
reserve. The amount of the mandatory contribution
corresponds to the liable contribution to be entered in the
commercial register.

(2) The mandatory contribution is to be booked to the fixed
capital account of the Subscriber in accordance with § 4
par. 2 of the partnership agreement and the excess amount
is to be booked to the general reserve account in
accordance with § 4 par. 4 of the partnership agreement.
The mandatory contribution is decisive for the determination
of the shareholder rights (in particular with regard to the
voting right in the shareholders' meeting, the distribution of
profits and the distribution of any liquidation proceeds).

(3) Der Beitretende erbringt seine Einlage durch eine Bareinlage in gleicher Höhe, die bis spätestens 2022-09-30 auf das Konto der Gesellschaft mit der IBAN DE75 5075 0094 0000 0907 28 bei der Kreissparkasse Gelnhausen (BIC: HELADEF1GEL) einzubezahlen ist.

§ 2 Wirkung des Beitritts

(1) Der Beitretende tritt der Gesellschaft mit Wirkung
(a) im Innenverhältnis der Gesellschafter untereinander unmittelbar mit Unterzeichnung dieser Vereinbarung durch ihn und die Komplementärin und
(b) im Außenverhältnis mit der Eintragung des Beitretenden als Kommanditisten in das Handelsregister der Gesellschaft bei.
(2) Am Jahresergebnis des bei seinem Eintritt laufenden Geschäftsjahres nimmt der Beitretende zeitanteilig ab Wirkung seiner Eintragung ins Handelsregister teil.

§ 3 Geltung des Gesellschaftsvertrages

Soweit sich aus den vorstehenden Bestimmungen nichts anderes ergibt, gelten die Bestimmungen des Gesellschaftsvertrages vom 17. März 2022, der diesem Vertrag in Anlage 1 beigefügt ist, unverändert. Der Beitretende erklärt ausdrücklich, dass er ein Exemplar des Gesellschaftsvertrages erhalten hat und dessen Regelungen anerkennt.

§ 4 Handelsregistervollmacht

Gleichzeitig mit Unterzeichnung dieser Vereinbarung erteilt der Beitretende der Komplementärin in notariell beglaubigter Form Vollmacht, ihn bei allen Anmeldungen zur Eintragung in das Handelsregister zu vertreten, zu denen er als Kommanditist der Gesellschaft berechtigt oder verpflichtet ist. Die Handelsregistervollmacht erstreckt sich nicht auf die Eintragung einer Erhöhung seiner Hafteinlage. Ein Muster der Handelsregistervollmacht ist dem Gesellschaftsvertrag als Anlage beigefügt.

§ 5 Kündigungsrecht, Schlussbestimmungen

(1) Die Komplementärin hat das Recht, diese Vereinbarung zu kündigen, falls innerhalb von zwei Wochen nach deren Abschluss der Beitretende entweder seine Bareinlage nicht geleistet oder die Handelsregistervollmacht nicht beigebracht hat oder aber eine geldwäscherechtliche Identifikation des Beitretenden nicht erfolgreich abgeschlossen werden konnte.
(2) Dieser Text unterliegt deutschem Recht und soll nach deutschem Rechtsverständnis ausgelegt werden. Die beigefügte englische Fassung dient nur der Information und ist nicht Bestandteil des Rechtsgeschäftes.

(3) The Subscriber shall make its contribution in the form of a cash contribution in the same amount, which is to be paid into the Company's account with the IBAN DE75 5075 0094 0000 0907 28 at the Kreissparkasse Gelnhausen (BIC: HELADEF1GEL) by 2022-09-30 at the latest.

§ 2 Effect of joining

(1) The Subscriber shall join the Company with effect
(a) in the internal relationship of the partners among each other: immediately with signature of this agreement by her/him and the general partner, and
(b) in the external relationship: with the entry of the Subscriber as limited partner in the commercial register of the company.
(2) The Subscriber shall participate in the annual result of the financial year running at the time of joining on a pro rata temporis basis from the time of its entry in the commercial register.

§ 3 Validity of the memorandum and articles of association

Insofar as nothing to the contrary results from the above provisions, the provisions of the partnership agreement dated 17 March 2022, which is attached to this agreement in Annex 1, shall apply unchanged. The Subscriber expressly declares that she/he has received a copy of the partnership agreement and acknowledges its provisions.

§ 4 Commercial register power of attorney

At the same time as signing this agreement, the Subscriber grants the general partner power of attorney in notarial certification form to represent him in all applications for entry in the commercial register to which he is entitled or obligated as a limited partner of the Company. The commercial register power of attorney does not extend to the registration of an increase in his liable capital contribution. A sample of the commercial register power of attorney is attached to the partnership agreement.

§ 5 Termination, final provisions

(1) The General Partner shall have the right to terminate this agreement if, within two weeks of its conclusion, the Subscriber has either failed to make its cash contribution or has failed to provide the commercial register power of attorney or if an identification of the Subscriber according to the German money laundering act could not be successfully completed.
(2) This text shall be governed by and construed in accordance with the laws of Germany. The English version of this text serves only for information and is not part of this legal transaction.

Im Falle von Abweichungen zwischen der deutschen und der englischen Fassung gilt daher nur die deutsche Fassung.

(3) Nebenabreden zu diesem Vertrag sowie Änderungen dieses Vertrages bedürfen zu ihrer Wirksamkeit der Schriftform, soweit nicht im Einzelfall gesetzlich zwingend eine andere Form vorgeschrieben ist; dies gilt auch für Änderungen dieser Bestimmung.

Keine der Vertragsparteien kann sich auf eine von den Regelungen dieses Vertrages abweichende vertragliche Übung berufen, solange eine solche nicht in der vorgenannten Schriftform niedergelegt wurde.

Nebenabreden bestehen nicht; rein vorsorglich heben die Parteien hiermit etwaige bestehende Nebenabreden auf.

(4) Sollten sich einzelne Bestimmungen dieses Vertrages als ganz oder teilweise unwirksam herausstellen, wird dadurch die Wirksamkeit des Vertrages im Übrigen nicht berührt; die Vertragsparteien verpflichten sich für diesen Fall, die ganz oder teilweise unwirksame oder undurchführbare Bestimmung durch eine wirksame oder durchführbare Regelung zu ersetzen, die dem wirtschaftlich gewollten Zweck der – ganz oder teilweise – unwirksamen oder undurchführbaren Bestimmung im Rahmen des Gesamtvertrages am nächsten kommt. Sollte der Vertragszweck mit wirksamen oder durchführbaren Regelungen nicht erzielbar sein, ist jede Vertragspartei zur fristlosen Kündigung aus wichtigem Grunde berechtigt. Entsprechendes gilt für etwaige Lücken im Vertrag.

§ 6 Kosten

Die Kosten der Anmeldung zum Handelsregister trägt die Gesellschaft.

München, den 2022-09-22

Komplementärin _____

Beitretender _____

Therefore, in the event of any inconsistency between the German and the English version, only the German version shall apply.

(3) Ancillary agreements to this contract as well as amendments to this contract must be in writing in order to be effective, unless another form is mandatory by law in individual cases; this also applies to amendments to this provision.

Neither of the contracting parties may invoke a contractual practice deviating from the provisions of this contract as long as such a practice has not been laid down in the aforementioned written form. There are no ancillary agreements; purely as a precaution, the parties hereby cancel any existing ancillary agreements.

(4) Should individual provisions of this contract prove to be wholly or partially invalid, this shall not affect the validity of the remainder of the contract; in this case, the contracting parties undertake to replace the wholly or partially invalid or unenforceable provision with a valid or enforceable provision that comes as close as possible to the economically intended purpose of the – wholly or partially – invalid or unenforceable provision within the framework of the overall contract. Should the purpose of the contract not be achievable with effective or feasible provisions, each contracting party shall be entitled to terminate the contract without notice for good cause. The same applies to any gaps in the contract.

§ 6 Costs

The costs of the commercial register entries shall be borne by the Company.

Munich, the 2022-09-22

General Partner _____

Subscriber _____